

Observation

Ateliers réalisés avec les élèves de petites classes et les enfants de l'école municipale d'arts plastiques.

Destine-moi une Maison signifie aussi dessine moi une maison.

Le dessin d'observation et les exercices sur fiche (pour les plus petits) permettent de mieux observer l'analogie formelle et les glissements d'échelle produits par Marie-Ange Guilleminot dans ses propositions. Observer et dessiner pour comprendre les liens, les nœuds, les constructions des objets proposés. Répertorier des similitudes formelles et ainsi se souvenir de l'aspect plus technique pour se projeter vers des objets que l'on pourrait s'approprier.

